



Fecha: 13/11/2010 Sección: CUENCA

Páginas: 17

DESARROLLO A través de la Fundación General de Medio Ambiente de Castilla-La Mancha

Apuesta de la Junta por la formación medioambiental

Dentro de los cursos de formación, se ha realizado la primera jornada presencial

Los alumnos han visitado el parque cinegético de El Hosquillo y la piscifactoría de Uña

PROVINCIA

La Fundación General de Medio Ambiente de Castilla-La Mancha, como parte del Proyecto Empleo Medio Ambiente Castilla-La Mancha—enmarcado dentro del Programa "empleaverde", promovido por la Fundación Biodiversidad a través del Fondo Social Europeo—ha organizado la primera jornada presencial de los cursos de formación en materia medioambiental, llevando a cabo una visita al parque cinegético de El Hosquillo y a la piscifactoría de Uña.

Los cursos están destinados a trabajadores de empresas privadas y autónomos interesados en mejorar su cualificación en el sector forestal, educativo o ambiental, y que residan en Castilla-La Mancha. Dentro de los mismos, el Programa "empleaverde" considera como destinatarios prioritarios a los trabajadores de colectivos desfavorecidos: mujeres, trabajadores de más de 45 años, trabajadores de baja cualificación, discapacitados, immigrantes, residentes de zonas despobladas, etc.

La vocación agropecuaria de la región de Castilla-La Mancha tiene como consecuencia la existencia de una potente estructura industrial asociada a la transformación de productos agropecuarios y forestales, que es generadora de un importante volumen de residuos de origen biomásico susceptibles de ser valorizados energéticamente.

Los cursos de formación tienen

Los cursos de formación tienen el objetivo de formar a los destinatarios en diferentes materias relacionadas con el Medio Ambiente. Los distintos cursos que se están llevando a cabo son los siguientes: diseño y puesta en marcha de iniciativas de turismo sostenible en el medio rural, alternativas sostenibles para la revalorización de las explotaciones agroforestales, monitor de Educación de medio rural gracia de esculpidado a la explotación de recursos ambientales y gestión sostenible de la actividad forestal y cinegética como factor de competitividad.

JORNADA PRESENCIAL

En esta primera jornada presencial, se pretende acercar a los alumnos a la visión práctica de la Idumnos a la visión práctica de la estión cinegética y piscícola. Para ello, se ha programado una visita guiada al Centro cinegético







Verias instantáneas de las visitas realizadas al parque cinegético de El Hosquillo y a la piscifactoria de Uña

del Hosquillo y a la piscifactoría de Uña.

Estos cursos se desarrollan dentro de las tres áreas prioritarias de actuación de la Fundación General de Medio Ambiente de Castilla-La Mancha, como son la especialización del ecoturismo, el aprovechamiento energético de la biomasa y la gestión cinegética y piscícola sostenible.

Otras actividades enmarcadas dentro del mismo proyecto y complementarias a las actividades de formación son, la realización de estudios, el asesoramiento a la creación de empresas del sector ambiental o a la sustitución de calderas de aprovechamiento comarcal de la biomasa, así como jornadas, entrega de premiosy exposición itinerante de aprovechamiento térmico de la bioma-